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第２３９５回 例会 第 39回例会（4月 9 日） 例会 

●点鐘 島﨑政敏会長 

●ロータリーソング斉唱 

●来訪者紹介 

●会長の時間 

●幹事報告 

●委員会報告 

●本日の卓話 

●謝辞 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 島﨑政敏会長 

点 鐘 

 

ロータリーソング斉唱 

 

来 訪 者 紹 介 

（株）共同通信システム 専務取締役 伊藤修一様 

朝日エティック（株） 専務取締役 小林邦彦様 

 

会 長 の 時 間 

 

皆さんこんにちは。 

きのうはよもやの雪が降りましたけど もう 4 月ですので今年

度も残り 3 ヶ月、 大事な年度の仕上げの時期ということで、 

3 ・ 4 ・ 5月は ベストメンバーの講師陣をお迎えしての例会

を企画しています。  ご期待のほど、お願い致します。 

きょうの私の話しは、今年度行っております 15 名の理事の

皆さんから ＲＣについてのご意見を頂く理事所見、 今回は 

11 月から 3 月まで 5 名の理事さんのお考えの一端を紹介し

ます。 

 

始めは 11 月、小池利昌理事 

「 今年度は理事会で各人に発言の機会を与えるよう議

事進行している。 理事一人一人の意見を尊重しているよう

見受けられる 」 とおっしゃいました。 

私自身 理事会運営では ここを活発な議論の場にしたい、

それがクラブ活性化の第一歩、 その為には特定の人ばかり発

言するような理事会にはしない、 一言も発しないで帰る理事

がいないようにというつもりで初回から議長役をやってきたつもり

です。 よくぞ見ていてくれました という気持ちです。 

 

続いて 12 月、坂本研一理事 

「 島﨑さんは青年会議所の理事長の時は企画倒れであ

まり良い結果ではなかったが、今年はいい運営をしている。 ゴ

ルフが上手い理由は色々考えていることと、上手くいかなくても

平然としているところ 」 というドクターらしい診立てを頂きまし

た。 

ロータリーの今後とはあまり関係性がわかりませんが、平常

心は大切です。 ゴルフ委員長としての成果かもしれません。 

 

1 月、福島伸悦直前 

お正月ということで 「 一年の計は元旦にあり 」 という諺の

由来から 物事を始めるにあたってきちんと計画を立てることの

大切さと、手抜きしてはいけないこと、次々年度創立 50 周年

の事業をしっかりやるべき との話しがありました。 
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もっともなことと思います。 

 

2 月、古沢勇治理事 

「 ロータリアンは先ず謙虚であるべき、家庭を大切に女性

の考えを尊重し、奉仕活動はやらせて頂いている という気持

ちで行うべきだ 」 というご意見でした。 

謙虚さのかけらも無い、家庭を少しも顧みない、自分の考

えだけ尊重し、こんなに奉仕活動をやっていると自慢する、 

私を含め人間とかくそんな風になりがちかと思います。 

やはり古沢さん、直球を投げ込んできたな と感じました。 

 

そして 3 月、小沢瑛次年度会長 

「 今年度はニコニコBOXのことなど今迄と違った事を多くや

った、理事所見という形で毎回理事にスピーチさせた事も良い

かどうかは判らないが 理事会に緊張感を持たせた。次年度

は会長幹事とも若くないので 無理のない程度に頑張りたい 」

とのことでした。 

豊富な人生経験をお持ちのお二人の活躍に期待したいと

思います。 

 

きょうは行田出身の 伊藤修一さんをお迎えしての例会とい

うことで、特別 45 分間の卓話をお願いしております。 本日は 

13:40分の例会終了となります。 

日本を代表する報道機関で記者 編集長 管理職 そし

て経営者 と様々な役職をお勤めになった人物が、自らのふる

里で少人数を対象にジャーナリズムそのものについて語ってくれ

るという誠に贅沢な企画となりました。 

地域に住む我々に きょう何を発信してくれるのか、大いに

興味のあるところです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 

 

碓井勝也 幹事 

3 点報告させていただきます 

 

＜１＞理事会の報告 

本日理事会が行われました。 

以下の議案がすべて承認されました。 

 

・前回議事録承認の件 理事会議事録はホームページの会

員専用ページに掲載されています。 

・5 月プログラム承認の件   

・親睦旅行企画案承認の件 

・さきたま火祭り協賛広告承認の件     

 

＜２＞地区第 5 グループ会長幹事会の件 

地区第 5 グループ会長幹事会が開催されました。ＩＭに関す

る御礼の言葉がガバナー補佐からあり、残金についてはロータ

リー希望に風に寄付したい旨提案があり、了承されました。席

上、ロータリーの風に対する寄付が行田ロータリークラブは全

国でも際立って高い、という補佐からの言葉と、そのいきさつに

ついての質問があり、他のクラブ会長幹事注目の中、島崎会

長から行田クラブの取り組み説明が行われ、拍手を浴びまし

た。集まったお金は 5億 4千 7 百万円以上、奨学生は 128

名に上っていると言う事です。胸を張って帰ってきました。 

 

＜３＞次回例会の件 

来週の木曜日・4月 16 日の例会は、こころの講演会となりま

す。武笠委員長からもお願いがあると思いますが会員の皆様

のご協力 よろしくお願い致します。 
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委 員 会 報 告 

 

渡辺久記 親睦委員長 

 

 

武笠毅 心の講演会委員長 

 

本 日 の 卓 話 

（株）共同通信システム 専務取締役 伊藤修一様 

 

 

テーマ「報道機関の役割と課題、ジャーナリズムの将来につ

いて」をお話しいただきました。 

 

 

 

謝 辞 

 

黒渕陽夫 副会長 

 

出席状況報告 

 

倉持好二郎 出席奨励・スマイル委員長 

T 

A 

正会員数 

85 年規定承認者 

56 名 

16 名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 37 名 

B 各承認者の例会出席者 9 名 

MU 本日のメーキャップ者  

本日の出席率 75.5％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

小松会員 誕生祝、ありがとうございました。お

いしく、いただきました。 

※本日のニコニコは、1,000円でした。ありがとうございました。 

 

点 鐘 

 


